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Ministerpräsident Dr. Markus Söder: „Wir sind einen
wichtigen Schritt weitergekommen“ / Einigungswille
des BUND Naturschutz in Bayern als Signal für
Frankenschnellweg

18. September 2019

Ministerpräsident Dr. Markus Söder begrüßt den Einigungswillen des BUND Naturschutz in Bayern zum Frankenschnellweg:

„Das ist ein guter Tag für die Metropolregion. Ich freue mich, dass wir beim Frankenschnellweg einen wichtigen Schritt weitergekommen
sind. Der Vergleich berücksichtigt die Interessen aller Beteiligten und zeigt, dass es nach wie vor möglich ist, große Infrastrukturprojekte im
Konsens voranzubringen. Nun hoffen wir alle, dass dieses wichtige Signal genutzt wird, damit der Frankenschnellweg in dieser gemeinsam
erarbeiteten Form Wirklichkeit werden kann.“
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